

Essence: Doux enfants, vous devez maintenant rentrer à la Maison, par conséquent, soyez conscients de l'âme. Souvenez-vous du Père unique et vos dernières pensées vous mèneront à votre destination.

Question: Quel secret *merveilleux* le Père *merveilleux* vous a-t-Il révélé ?

Réponse: Baba dit : les enfants, ce *drama* impérissable et éternel est prédestiné. Le *rôle* de chacun y est fixé. *Rien* de ce qui arrive n'est *nouveau*. Le Père dit : les enfants, Je n'ai aucune grandeur dans tout cela. Moi aussi, Je suis pris dans le lien du *drama*. En vous confiant ce secret *merveilleux*, c'est comme si le Père diminuait l'importance de Son *rôle*.

Chanson: Le jour tant attendu est enfin arrivé !

Om shanti. Très doux enfants spirituels, vous chantez cette chanson. Les enfants, vous comprenez que le Père vient au bout d'un cycle, une fois encore, pour nous rendre *sains* et *riches*, et pour nous donner notre héritage de pureté, de paix et de bonheur. Ces brahmanes donnent aussi des bénédictions : "Puissiez-vous vivre longtemps ! Puissiez-vous être riches ! Puissiez-vous avoir beaucoup d'enfants !" Les enfants, vous recevez l'héritage, et donc il ne s'agit pas de bénédictions. Vous étudiez, les enfants. Vous savez qu'il y a 5000 ans, le Père vous a changés d'humains en déités, d'hommes ordinaires en Narayan en vous instruisant. Les enfants qui suivent des études savent ce qu'ils étudient et qui est leur professeur. Parmi eux, ils le savent numberwise, en fonction de leurs efforts. Les enfants, vous dites que vous savez que le royaume est en train d'être établi, et qu'il s'agit du *royaume des déités* ; le dharma originel et éternel des déités est en train d'être établi. Avant, nous étions des shudras, puis nous sommes devenus Brahmines et nous serons ensuite des déités. Personne au monde ne sait qu'il appartient aujourd'hui au clan shudra. Les enfants, vous savez que c'est vrai. Le Père vous dit la vérité et Il établit la terre de la vérité. À l'âge d'or, il n'y a ni mensonge, ni péché, etc. C'est seulement à l'âge de fer que l'on trouve des âmes pécheresses comme Ajamil. En ce moment, ce sont les profondeurs extrêmes de l'enfer. Jour après jour, les profondeurs extrêmes de l'enfer seront de plus en plus visibles. Les êtres humains accomplissent de telles actions que vous pouvez comprendre que le monde devient de plus en plus tamopradhan de jour en jour. La luxure est le plus grand ennemi à cet égard. Rares sont ceux qui peuvent rester purs. Autrefois, les fakirs (les ascètes religieux) disaient : "L'âge de fer est tel que des filles de 12 ou 13 ans donneront naissance à des enfants." Ce moment est venu. Les kumars et kumaris ne font qu'accomplir des actions sales. Le Père dit : c'est lorsque tout le monde est devenu complètement tamopradhan que Je viens. Je joue aussi un *rôle* dans le *drama*. Je suis aussi pris par le lien du *drama*. Ce n'est pas nouveau pour vous, les enfants. Le Père explique de cette façon. Vous faites le tour du cycle puis le *drama* touche à sa fin. Maintenant, souvenez-vous du Père et vous deviendrez satopradhan et les maîtres du monde satopradhan. Il vous explique de façon si ordinaire. Le Père n'accorde pas tant d'importance à Son propre *rôle*. C'est Mon *rôle* ; rien de neuf. Je dois venir tous les 5000 ans. Je suis aussi pris dans le *drama*. Les enfants, Je viens vous montrer comment rester facilement sur le pèlerinage du souvenir. C'est pour cette époque qu'il a été dit : "Vos dernières pensées vous mèneront à votre destination finale." Ce sont les derniers moments. Le Père vous montre une méthode : souvenez-vous constamment de Moi seul et vous deviendrez satopradhan. Les enfants, vous comprenez aussi que vous deviendrez les maîtres du nouveau monde. Le Père dit encore et encore : il n'y a *rien de nouveau*. On raconte l'histoire d'un génie : il disait qu'il voulait travailler, alors on lui demanda de monter et de descendre un escalier. Le Père dit : c'est aussi une pièce de théâtre dans

laquelle on monte et descend. Vous devez changer d'impurs en purs et de purs en impurs. Ce n'est pas *difficile*. C'est très facile, mais contre quoi devez-vous vous battre ? A cause de l'incompréhension, dans les écritures ils ont parlé de guerre. En fait, conquérir Maya, Ravan est une très grande guerre. Les enfants, vous voyez que vous souvenez du Père encore et encore, et qu'ensuite votre souvenir est rompu. Maya éteint la flamme. L'histoire de Gul-Bakavli est basée là-dessus (un chat était venu et avait renversé la lampe). Les enfants obtiennent la victoire. Certains peuvent progresser très bien, mais ensuite Maya vient et éteint leur lampe. Les enfants disent : "Baba, beaucoup de tempêtes de Maya viennent." Toutes sortes de tempêtes viennent aux enfants. Parfois certaines sont si fortes que même de très bons arbres de 8 ou 10 ans sont tombent. Les enfants, vous le savez, et vous racontez comment de très bonnes perles du chapelet ne sont plus ici aujourd'hui. Il y a aussi l'exemple du crocodile qui mangea l'éléphant. C'est une tempête de Maya. Le Père dit : soyez prudents avec les cinq vices. Si vous restez dans le souvenir, vous deviendrez forts. Devenez conscients de l'âme. Vous ne recevez ces enseignements du Père qu'une seule fois. Personne d'autre ne vous dira de devenir conscients de l'âme. Même à l'âge d'or, personne ne le dira. Vous vous souvenez de votre nom, de votre forme, de votre pays et de l'époque. En ce moment, Je vous explique que vous devez maintenant rentrer à la Maison. Au début vous étiez satopradhan. Vous avez pris les 84 vies en entier dans les niveaux sato, rajo et tamo. Là aussi, Brahma est *numéro un*. Pour les autres, ce sera juste 83 vies, mais pour lui, ce sont les 84 vies complètes. Au début, il était Narayan. Dire quelque chose à son sujet signifie que cela s'applique à tous les autres également : il prend cette connaissance à la fin de ses nombreuses vies et devient ensuite Narayan. Sur l'image de l'arbre, il est représenté en tant que Narayan au début et en tant que Brahma à la fin. En bas, il étudie le Raja Yoga. Le Père de l'Humanité ne peut jamais être appelé Père Suprême. Seul l'Unique peut être appelé Père Suprême. Lui, Brahma, est appelé le Père de l'Humanité (Prajapita). Lui, c'est un être corporel, tandis que Celui-là est sans corps, sans image. Un père physique est appelé père, et celui-là est appelé Père de l'Humanité. Ce Père Suprême réside dans la demeure suprême. Vous ne pouvez pas dire que le Père de l'Humanité réside dans la demeure suprême. Il existe ici, dans le monde corporel. Il n'existe même pas dans la région subtile. C'est dans le monde corporel que les gens (l'humanité) existent. Le Père de l'Humanité ne peut pas être appelé Dieu. Dieu n'a pas de nom corporel. Il est séparé des corps humains qui reçoivent des noms. Quand les âmes vivent là-bas, elles sont au-delà du nom et de la forme physique. Mais ce sont des âmes. Les sannyasis et les hommes saints quittent simplement leur foyer et ont fait l'expérience des vices du monde. Les petits enfants sont complètement inconscients de ces choses ; c'est pourquoi on dit que ce sont de grandes âmes. Ils ne savent rien des cinq vices. On dit d'un petit enfant qu'il est pur. En ce moment, on ne dit de personne que c'est une âme pure. Ils grandissent, mais on dit quand même d'eux qu'ils sont impurs. Le Père explique : chacun a son propre rôle distinct enregistré dans le *drama*. Quel que soit le nombre de corps que vous prenez dans ce cycle et les actions que vous accombez, tout se répètera. Commencez par reconnaître l'âme. Un rôle impérissable de 84 vies est enregistré dans une âme si minuscule. C'est l'aspect le plus *merveilleux*. L'âme est impérissable et le *drama* est également impérissable ; il est prédestiné. Vous ne pouvez pas demander quand il a commencé. On dit que c'est la nature. Personne ne peut rien faire par rapport à ce qu'est l'âme et à la façon dont le *drama* est créé. De même qu'il ne peut y avoir de fin à l'océan ou au ciel, c'est aussi le *drama* impérissable. C'est si *merveilleux* ! Tout comme Baba est *merveilleux*, cette connaissance est également *merveilleuse* ; personne d'autre ne peut vous la donner. Tellement d'acteurs ont joué leurs propres rôles. Personne ne peut demander quand la pièce fut créée. Beaucoup demandent : "Mais qu'a fait Dieu en créant un monde de bonheur et de peine ?" De toute façon c'est éternel. Il n'y a pas d'annihilation. Il est prédestiné et vous ne pouvez pas demander pourquoi il a été créé. Le Père vous donne la connaissance de l'âme lorsque vous devenez sensés et que vous êtes

capables de la comprendre. Vous progressez jour après jour. Au début, Baba vous expliquait très peu. C'étaient des choses *merveilleuses* et elles exerçaient une attraction qui vous a fait venir. La bhatthi aussi était attractive. Dans les écritures, il est dit que Krishna fut emmené loin de la terre de Kans. Vous savez maintenant qu'un démon tel que Kans etc. n'a pas existé là-bas. La Gîta, le Bhagawad et le Mahabhârat etc. sont tous *reliés*, mais ils ne contiennent rien. Ils croient que Dashera (quand on fait brûler l'effigie de Ravan) dure depuis des temps immémoriaux. Personne ne sait ce qu'est Ravan. Les déités sont toutes devenues impures en descendant. Ce sont elles qui ont beaucoup appelé parce qu'elles sont devenues impures. C'est pourquoi elles appellent : "O Purificateur !" Seul le Père s'assied pour expliquer tout cela. Personne d'autre ne connaît le début, le milieu et la fin du cycle du monde. Vous savez que vous devenez les souverains du globe en devenant ainsi. Sur la Trimurti, il est écrit : "C'est votre droit de naissance auprès de Dieu le Père. Il est dit : "L'établissement se fait à travers Brahma, la destruction à travers Shankar et le soutien à travers Vishnou." La destruction doit aussi avoir lieu. Ils sont très peu dans le nouveau monde. Il y a actuellement d'innombrables religions. Ils comprennent que la religion unique, originelle et éternelle des déités n'existe plus. Cette religion unique est donc vraiment nécessaire. Le Mahabhârat est connecté à la Gîta. Le cycle ne cesse de tourner ; il ne peut s'arrêter, même une seule *seconde*. Cela n'a rien de nouveau ; vous avez revendiqué le royaume de nombreuses fois. Ceux qui sont pleinement contentés restent très mûrs et sérieux. Intérieurement, ils comprennent qu'ils ont réclamé le royaume de nombreuses fois et que la dernière fois, c'était seulement hier. Hier, nous étions des déités, et après avoir fait le tour du cycle, nous sommes devenus impurs et nous revendiquons maintenant la souveraineté sur le monde grâce au pouvoir du yoga. Le Père dit : vous réclamez la souveraineté sur le monde à chaque cycle. Il ne peut pas y avoir la moindre différence. Dans un royaume, certains revendiquent un bas statut et d'autres un haut statut. C'est le résultat des efforts que vous faites. Vous savez qu'avant, vous étiez pires que des singes. Le Père vous rend dignes de vous asseoir dans un temple. Les âmes des bons enfants *réalisent* qu'elles n'étaient vraiment d'aucune utilité, et que maintenant, elles prennent la valeur d'une *livre sterling*. A chaque cycle le Père nous donne la valeur d'une *livre sterling* alors que vous ne valiez que quelques *centimes*. Seuls ceux du cycle précédent pourront très bien comprendre ces aspects. Lorsque vous faites des expositions etc. il n'y a *rien de nouveau* ; c'est grâce à elles que vous établissez le monde de l'immortalité. Il y a tellement de temples dédiés aux déesses sur le chemin de bhakti. Tout cela, c'est l'attirail des adorateurs. Quand on est digne d'adoration, l'attirail n'existe pas. Le Père dit : jour après jour Je vous explique des *points* très profonds. Vous avez accumulé tant de *points* depuis le début. Qu'allez-vous en faire, maintenant ? Ils resteront là. A *présent*, BapDada explique de nouveaux *points*. Chaque âme est un *point* si minuscule et tout son *rôle* est enregistré en elle. Ce *point* n'est pas dans les carnets de vos débuts. Alors, qu'allez-vous faire des vieux *points* ? Seul le résultat de la fin sera utile. Le Père dit : Je vous ai déjà dit cela de la même façon au cycle précédent. Vous continuez à étudier, numberwise. Il peut y avoir des fluctuations sur certains *aspects*. Dans les affaires aussi, il y a de mauvais augures ; n'en faites pas une *crise cardiaque*. Vous devez tenir sur vos jambes et fournir des efforts. Certaines personnes font faillite, et pourtant redémarrent un autre commerce et deviennent très riches. Ici aussi, même si une personne tombe dans le vice, le Père dit : fais de très bons efforts et revendique un statut élevé. Recommence à monter. Le Père dit : tu es tombé, et donc tu dois maintenant remonter. Beaucoup tombent et ensuite essaient de remonter. Baba ne vous l'interdit pas. Le Père sait que beaucoup de telles âmes viendront. Le Père dira : faites des efforts. Au moins, ils deviendront des aides dans une certaine mesure. On dira que c'est en accord avec le *plan du drama*. Le Père dira : très bien, Mon enfant, es-tu satisfait ? Tu as beaucoup échoué, alors maintenant fais à nouveau des efforts. C'est ce que dira le Père illimité, n'est-ce pas ? Tant d'enfants viennent rencontrer Baba ! Je leur dis : n'allez-vous pas écouter le

Père illimité ? N'allez-vous pas devenir purs ? Le Père considère qu'Il est une âme et Il parle aux âmes, et donc la flèche atteint vraiment la cible. Par exemple, lorsqu'une femme est touchée par la flèche, elle dira : "Je vais faire cette promesse." Le mari, lui, ne sera peut-être pas atteint par la flèche. Alors, tout en progressant, elle essaiera de l'élever aussi. Il existe beaucoup de tels maris dont l'épouse les a amenés dans la connaissance. Ils disent que leur femme est leur gourou. Lorsque les brahmanes les lient dans les liens (du mariage), ils disent à l'épouse que son mari est son dieu et son gourou. Ici, le Père dit : le Père unique est tout pour vous. Seul l'Unique m'appartient et personne d'autre. Tous se souviennent de Lui. Vous devez avoir du yoga avec Lui. Même ce corps n'est pas à moi. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Si de mauvais augures surviennent, ne vous découragez pas, ne restez pas simplement assis. Faites encore une fois des efforts et revendiquez un haut statut en restant dans le souvenir du Père.
2. Rendez votre niveau si fort grâce au souvenir, que les tempêtes de Maya ne puissent pas vous attaquer. Protégez-vous des vices.

Bénédiction: Puissiez-vous être des *phares* vivants qui montrent le chemin à toutes les âmes grâce à la *lumière* de tous vos pouvoirs.

Si vous restez constamment dans la conscience d'être des âmes qui se sont incarnées depuis la demeure suprême pour le service du bénéfice du monde, alors, le bénéfice du monde sera fondu dans les pensées que vous aurez et les paroles que vous prononcerez. Cette conscience fonctionnera alors comme un *phare*. De même qu'un phare émet une lumière d'une seule couleur, la lumière de tous les pouvoirs émanant de vous, les *phares* vivants, permettra de montrer chaque pas du chemin à toutes les âmes.

Devise: : En même temps que l'amour et la coopération, devenez également des incarnations de pouvoir, et vous revendiquerez un *rang* devant dans le royaume.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : Soyez maintenant profondément concernés par le fait de devenir complets et karmateet.

De même qu'il est naturel d'agir, faites en sorte que ce soit naturel d'être karmateet. Accomplissez des actions et soyez également dans le souvenir. Ceux qui restent constamment dans un niveau de karma yogis peuvent facilement devenir karmateet. Commencez à agir quand vous le voulez, et ensuite, détachez-vous quand vous le voulez. Continuez à pratiquer cela de temps en temps.